

## ACTA Nro. 009 - 2018 SESIÓN DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA. Lunes 10 de septiembre de 2018

En la Sala de Concejales, a los diez días del mes de septiembre de 2018, siendo las doce horas con cinco minutos, previa convocatoria realizada mediante Oficio No. TCC-0465-2018, de fecha 05 de septiembre de 2018, se reúnen en sesión ordinaria los integrantes del Comité de Transparencia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Cuenca; encontrándose presentes: el Dr. Esteban Segarra Coello, Jefe de la Unidad de Transparencia y Prevención de la Corrupción y Presidente del Comité; el Ing. Daniel Torres Clavijo, Delegado del Arq. Pablo Adrián Abad Herrera, Coordinador General de Planificación y Gobernanza, mediante Oficio No. CGPG-0780-2018, la Ing. Mónica Ximena Barrera Peñafiel, Directora General de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (E), el Mgst. Carlos Rafael Peña Quizhpi, Delegado de la Econ. María Fernanda Vintimilla Alvear, Directora General Financiera, mediante Oficio Nro. DGF-2751-2018; la Lcda. Valeria Moscoso, Delegada de la Lcda. Mariuxi Lituma Briceño, Directora General de Comunicación Social, mediante Oficio No. DGCS-0833-2018, la Lcda. Mónica Cumbe Juela, Delegada del Sr. Raúl Iván González Vásconez, Director General de Participación y Gobernabilidad, mediante Oficio No. DGPG-1005-2018; y, los integrantes del Equipo Técnico de la Unidad de Transparencia y Prevención de la Corrupción; luego de constatar el quorum reglamentario, se da inicio a la sesión. Primer punto, Lectura y aprobación del Orden del Día, mismo que contiene los siguientes puntos: 1. Lectura y aprobación del Orden del Día; 2. Lectura y aprobación del Acta Nro. 008-2018, de la sesión del Comité de Transparencia, realizada el jueves 09 de agosto de 2018; 3. Revisión, análisis y aprobación de la información correspondiente al mes de agosto de 2018, para su publicación en el portal Web; 4. Conocimiento y aprobación del Informe a remitirse al Señor Alcalde, sobre el cumplimiento de las obligaciones dispuestas en la LOTAIP, correspondiente al mes de agosto de 2018; 5. Varios; -Informe sobre el evento programado por el Día Internacional de Acceso a la Información Pública, a celebrarse el día viernes 28 de septiembre de 2018. -Informe sobre la invitación por parte del Instituto Republicano Internacional (IRI), los días 11, 12 y 13 de septiembre de 2018 en la ciudad de Quito. Segundo punto, Lectura y aprobación del Acta Nro. 008-2018, de la Sesión del Comité de Transparencia, realizada el jueves 09 de agosto de 2018, luego de lo cual el Dr. Esteban Segarra Coello, pone en consideración de los Integrantes del Comité de Transparencia; sin modificación alguna se aprueba el Acta de la sesión Nro. 008-2018 en unanimidad. Tercer punto, Revisión, análisis y aprobación de la información correspondiente al mes de agosto de 2018, para su publicación en el portal Web, en éste punto, los integrantes del Comité de Transparencia proceden a revisar la matriz de cumplimiento correspondiente al mes de agosto 2018, misma que se anexa a la presenta acta; el Dr. Esteban Segarra Coello, pone a consideración de los integrantes del Comité, la información remitida por las Unidades Poseedoras de la Información, para proceder con la revisión aleatoria de las matrices; siendo la Ing. Ximena Barrera Peñafiel quien propone revisar la información contenida en la matriz del literal I) "El detalle de los contratos de crédito externos o internos; se señalará la fuente de los fondos con los que se pagarán esos créditos", correspondiente a la Dirección,



## JEFATURA MUNICIPAL DE TRANSPARENCIA Y CONTROL DE LA CORRUPCIÓN

Financiera, seguidamente el Dr. Esteban Segarra Coello, sugiere revisar el literal m), el mismo que corresponde a las Direcciones de Participación y Gobernabilidad, y Comunicación Social; "Mecanismo de rendición de cuentas a la ciudadanía, tales como metas e informes de gestión e indicadores de desempeño", de esta manera los integrantes del Comité de Transparencia, en unanimidad, resuelven aprobar su publicación en el portal Web del GAD Municipal del cantón Cuenca. Cuarto punto, Conocimiento y aprobación del Informe a remitirse al Señor Alcalde, sobre el cumplimiento de las obligaciones dispuestas en la LOTAIP, correspondiente al mes de agosto de 2018, después de la lectura respectiva del mencionado informe, el Comité de Transparencia da por conocido y aprueba el mismo a remitirse al Señor Alcalde, mediante Oficio No. TCC-0574-2018, que se adjunta a la presente acta. Quinto punto, Varios; el Dr. Esteban Segarra Coello, informa a los asistentes que el día 28 de septiembre de 2018, se conmemora el Día Internacional del Derecho al Acceso a la Información Pública, para ello indica las actividades a realizarse, una de ellas es la participación de la Unidad de Transparencia con un stand en la Universidad del Azuay, entregando material comunicacional, con la finalidad que los ciudadanos conozcan que el Acceso a la Información Pública es un Derecho Humano. Adicionalmente informa sobre un Taller de Capacitación que se realizará conjuntamente con el Instituto Republicano Internacional (IRI), previsto para el día lunes 17 de septiembre de 2018, en el Hotel Zahir 360, en donde participarán los Delegados Responsables de atender las Solicitudes de Acceso a la Información Pública de cada una de las Direcciones Municipales. El 5eñor Presidente del Comité de Transparencia, Dr. Esteban Segarra Coello, cede la palabra al Lcdo. Jorge Moscoso Zúñiga, quien da a conocer sobre el avance de las actividades contempladas dentro del Proyecto Gobierno Abierto y Transparente, informando que la Unidad de Transparencia está preparando varios Talleres de Capacitación, durante el mes de septiembre de 2018, entre ellos menciona un Taller de Capacitación dirigido a la ciudadanía, en donde considera necesario asistan los Representantes de la Ciudadanía a los Directorios de las Empresas Públicas Municipales: FARMASOL EP, EDEC EP, EMUCE EP, EMUVI EP, EMOV EP y la Comisión de Gestión Ambiental, y ciudadanos que integren los Consejos Consultivos, Casa de la Juventud y Casa del Migrante, previsto para el día jueves 20 de septiembre de 2018. Así como también informa sobre el Taller en donde participarán concretamente personal de la Dirección de Avalúos y Catastros y los Instructores Sancionadores, para abordar el tema de Prevención de la Corrupción y Código de Ética, el mismo que se lo realizará conjuntamente con la Dirección General de Talento Humano, por ser la instancia encargada de emitir el Código de Ética, prevista para el día viernes 21 de septiembre de 2018. Finalmente el Lcdo. Jorge Moscoso Zúñiga, informa sobre un Taller de Capacitación, dirigido a los Delegados de la LOTAIP, para dar a conocer todas las directrices que se están cumpliendo desde la Unidad de Transparencia, en torno a la manera de subir la información mensualmente a la página Web Institucional, que se desarrollará el día 28 de septiembre de 2018, dentro del marco de celebración por el mes de la Transparencia. Además el Dr. Esteban Segarra Coello, informa que el Instituto Republicano Internacional (IRI), en coordinación con la Presidencia de la República, la Fundación Ciudadanía y Desarrollo (FCD), y la Universidad Pontificia Católica del Ecuador, se encuentran organizando el evento denominado: "Gobierno Abierto: Desafíos y perspectivas para su implementación en Ecuador", en este sentido me han formulado una invitación, para participar en calidad de panelista sobre el tema: "Experiencias de gobierno abierto a nivel local caso GAD cantón



## JEFATURA MUNICIPAL DE TRANSPARENCIA Y CONTROL DE LA CORRUPCIÓN

Cuenca", que se desarrollará en la Universidad Católica de Quito, el día miércoles 12 de septiembre de 2018.

Siendo las doce horas con veinte y ocho minutos, se da por concluida la sesión, para constancia suscriben el Dr. Esteban Segarra Coello, **Presidente del Comité de Transparencia**, y la Ing. Ximena Barrera Peñafiel, **Secretaria del Comité de Transparencia**, en dos ejemplares de igual contenido.

Ør. Esteban Segarra Coello PRESIDENTE DEL COMITÉ

Ing. Ximena Barrera Peñafiel SECRETARIA DEL COMITÉ